

Technische Hochschule Ilmenau
 Sektion Techn. u. Biomedizinische
 Kybernetik
 Herr Prof. Dr.-Ing. M. Roth

Kopie erhalten
 von C am 17.8.83

R₁

5300 Ilmenau
 Postschließfach 327

301 Sa/Gt. 15.7.1983

Zeitschrift Mikroprozessortechnik

Sehr geehrter Herr Professor!

Ihren Vorschlag zur Herausgabe einer Zeitschrift "Mikroprozessortechnik" habe ich mit dem Presseamt beim Vorsitzenden des Ministerrats besprochen. Das Presseamt hat den Minister für Elektrotechnik/Elektronik konsultiert, in dessen Ergebnis die Gründung einer neuen Zeitschrift zur Zeit keine Chance hat.

Ich weiß nicht, ob Ihnen bekannt ist, daß ab Juli ds. Jahres beträchtliche Veränderungen im gesamten Zeitungs- und Zeitschriftensektor eingetreten sind und im Laufe der nächsten Monate noch eintreten werden. Das betrifft auch Fachzeitschriften auf dem Gebiet Elektrotechnik, von denen einige eingestellt, andere im Umfang reduziert werden. In einer solchen Situation hat jetzt niemand ein Ohr, wenn eine neue Zeitschrift ins Leben gerufen werden soll.

Betrachten wir die Sache als aufgeschoben, denn ich bin überzeugt, daß eine solche Zeitschrift einmal ihren Platz finden wird.

Mit sozialistischem Gruß

Sandig
 Verlagsdirektor